


Ponte di Ariccia, Staccoli incontra i dirigenti Anas

Ho incontrato i dirigenti Anas per affrontare il tema della messa in sicurezza del Ponte di Ariccia. Entro il
15 novembre partiranno i lavori di sistemazione della viabilità alternativa e quelli propedeutici alla
ristrutturazione in esecuzione del progetto originario”. Sono le parole di Gianluca Staccoli, sindaco del
Comune di Ariccia.
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